



## Salud Pública informa un aumento de casos de Tos Ferina en el Condado de Deschutes

En las últimas dos semanas, Salud Pública del Condado de Deschutes ha identificado siete casos de Pertussis, más comúnmente conocida como Tos Ferina en la comunidad. Todos los casos han sido investigados por el personal de Enfermedades Transmisibles de Salud Pública y se ha notificado a los contactos cercanos. En 2023, se notificaron un total de seis casos de Pertussis en el Condado de Deschutes.

La tos ferina (Pertussis) es una enfermedad respiratoria muy contagiosa que se transmite de persona a persona a través de las gotitas de la tos o estornudos. **Los recién nacidos, que son demasiado pequeños para ser vacunados, corren un mayor riesgo de sufrir enfermedades graves.**

La mejor defensa contra la tos ferina es una comunidad correctamente vacunada. Las vacunas contra la Pertussis (DTaP y TDaP) se recomiendan para todas las personas a partir de los dos meses de edad. Aunque se anima a todos a vacunarse contra esta enfermedad, es especialmente importante que las embarazadas se vacunen durante cada embarazo para proteger mejor al recién nacido. También es fundamental que todas las personas que entren en contacto con bebés estén completamente vacunadas.

“Vacunarse no solo lo protege a usted, sino que también protege a sus seres queridos y contactos cercanos, algunos de los cuales son más susceptibles a las complicaciones de la Pertussis”, dijo la Dra. Rita Bacho, Administradora del Programa para la Prevención y el Manejo de Enfermedades Transmisibles.

### Síntomas de la Tos Ferina (Pertussis)

La Tos Ferina comienza como una infección leve de las vías respiratorias superiores y se asemeja a un resfriado común (estornudos, secreción nasal, fiebre leve, tos leve). Al cabo de dos semanas, la tos se agrava y se caracteriza por episodios de numerosas toses rápidas, seguidas de un sonido agudo y a veces seguida de vómitos. Estos episodios pueden reaparecer durante uno o dos meses. Dado que los bebés y los niños pequeños son los más expuestos a las complicaciones de la tos ferina, es más probable que necesiten tratamiento en un hospital. Las complicaciones pueden poner en peligro la vida de los bebés menores de 6 meses.

Las vacunas contra la Pertussis (DTaP y TDaP) pueden ser proporcionadas por proveedores de atención médica locales, así como por la mayoría de las farmacias, para personas de siete años en adelante. Se recomienda a las personas que llamen a su proveedor de atención primaria o a la farmacia local para conocer la disponibilidad de vacunas.

Como proveedor del Programa de Acceso a las Vacunas, los Servicios de Salud del Condado de Deschutes también ofrecen Vacunas Safety Net a personas y familias que tienen dificultades para acceder a los servicios de vacunación. Las clínicas de vacunación están disponibles para personas desde recién nacidos hasta adultos (los menores de 14 años deben ir acompañados de un adulto o tutor).

Los servicios de vacunación están disponibles para todas las edades en nuestros campus de Redmond y Bend de la siguiente manera:

#### Campus de Redmond

236 NW Kingwood Ave.

Miércoles con cita previa

De 10 a.m. hasta el mediodía y de 1 p.m. hasta las 3 p.m.

**Campus de Bend**

2577 NE Courtney Dr.

Jueves con cita previa

De 10 a.m. hasta el mediodía y de 1 p.m. hasta las 3 p.m.

Para concertar una cita, por favor, llame a los Servicios de Salud del Condado de Deschutes al (541) 322- 7499. Por favor, traer la cartilla de vacunación actualizada y los datos del seguro médico (si corresponde). **El personal de los Servicios de Salud del Condado no negará el servicio por no poder pagarlo.**

Para más información sobre la tos ferina, por favor, visite: [Tos Ferina \(Pertussis\) | CDC](#)

---

Contacto de Prensa: [Rita Bacho](#), (541) 617-4705

---

Para solicitar esta información en un formato alternativo, por favor, llame al  
(541) 322-7444

o envíe un correo electrónico a [info@deschutes.org](mailto:info@deschutes.org).

Servicios Médicos del Condado de Deschutes | 2577 NE Courtney Drive, Bend, OR 97701

[Cancelar suscripción erik.breon@deschutes.org](#)

[Actualizar Perfil](#) | [Notificación sobre los Datos de Constant Contact](#)

Enviado por [info@deschutes.org](mailto:info@deschutes.org) desarrollado por



Pruebe gratis el marketing por correo electrónico hoy mismo!